



1. Die aufrichtigen Kinder.

Dora, Oskar und Anichen dürfen heute der guten Mutter beim Kochen zusehen, das ist ein großes Fest!

Wollt ihr wissen, was die Mutter kocht? Süße schöne Pfannkuchen will sie backen. Da steht schon die Schüssel mit dem Teig auf dem Tische!

Als Mama vorhin die Eidotter in die Butter gerührt hat, so daß sie immer rund herum fahren in der Schüssel, wie kleine rothe Schlitten auf der Eisbahn, o! das war gar hübsch anzusehen! — Dora durfte dabei die Schüssel halten, Oskar die leeren Eierschalen forttragen, und Anichen mußte der Mama ein Ei nach dem andern vom Teller reichen; da hatten die Kinder alle Drei vollauf zu helfen. Jetzt aber ist der